

Le spectacle de fin d'année

Amyra- J'ai tout aimé.

Baptiste- C'était bien.

Mica- J'ai aimé la chanson hantée car ça fait peur.

Amyra- J'ai aimé toute les chansons.

Baptiste- C'était bien la chanson « l'homme à la moto »

Mica- C'était génial, j'ai aimé quand j'ai dit la poésie devant tout le monde même si j'ai eu la frousse.

Amyra- J'ai aimé chanter « oh, hé, hein, bon »

Baptiste- C'était bien d'être un arbre pendant le spectacle.

Mica- Mais j'ai eu peur quand j'ai fait le loup dans la forêt.

Amyra- C'était drôle quand Mica le loup était dans une cage.

Baptiste- J'ai aimé tout le spectacle.

Mica- C'était rigolo quand Cyrian a dit : j'aime bien quand ça finit mal...